

## Petrer vive con emoción el pregón de las fiestas de Moros y Cristianos después de dos años de espera

24/04/2022



Martín Rubio era el encargado de realizar el pregón en el 2020 que finalmente ha sido el de 2022 por la pandemia | J.C.

Petrer estará en Fiestas de Moros y Cristianos en tan solo 19 días, después de dos años sin vivir la celebración en honor a San Bonifacio, Mártir. Anoche, Martín Rubio Azorín, festero desde hace 45 años, fue el encargado de anunciar la llegada de estas fiestas en un pregón lleno de sentimiento festero y repleto de vivencias de su comparsa Moros Berberiscos. **La alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, participó en la gala como abanderada de los Moros Nuevos en sustitución de su hermana, Begoña Navarro, abanderada 2019, que recientemente ha sido madre.**

La gala del pregón arrancó con una parte artística que

representaba el tiempo. Un concierto en el que se **interpretó la canción *Time* de Hans Zimmer, dio paso a una representación teatral de dos jóvenes petrerenses que se enamoraban.** Todo ello fue una exposición del tiempo que ha pasado para que este acto pudiera volver a realizarse después de dos años. Tras la parte artística de la gala, fue el turno del pregonero.

Martín Rubio empezó el pregón recordando los dos años que este pregón lleva guardado. Este festero pudo por fin leer su pregón destacando el sentimiento de seguir adelante: **“Entre todos vamos ganando todas las batallas que se presentan y con mucha alegría e**

**ilusión afrontaremos estas próximas fiestas**, después de estos años de incertidumbre y adversidad, hay que mirar hacia delante y disfrutar de esta hermosa vida y de nuestras queridas fiestas de San Bonifacio”.



La primera parte de la gala fue artística con un concierto y una representación teatral sobre el tiempo | J.C.

El pregonero presentó a su **“gran familia festera”** pues su hermano mayor Pascual fue cofundador de los Moros Beduinos, y su hermano pequeño, Juan Marcial, se integró al igual que él en la comparsa de los Berberiscos. Además de ello señaló que sus cuatro hijos y siete de sus ochos nietos también son festeros, pero en Elda, lo que hizo que el público festero estallara en carcajadas: “De pequeños, en mis brazos los sacaba con los Berberiscos, pero por mucho que lo intenté, no pude persuadirles”.

“Una de mis grandes ilusiones ha sido ser **Capitán en mi comparsa, y ese inolvidable año llegó en 1999**, junto con mis abanderadas Patricia y Míriam Martínez, y por supuesto, con mi rodela, María Martínez”, destacó Rubio como una de sus grandes ilusiones. Como anécdota de su primera experiencia con los Berberiscos en el año 1965, contó que con tan solo 24 años invitaron a su comparsa a participar en las fiestas patronales de San Pedro, en Rojales, y partir de entonces constituyeron la Fiesta de Moros y Cristianos en ese pueblo, y una de sus comparsas la denominaron Beréberes”.



Las 20 abanderadas de 2019 y 2020 fueron unas de las protagonistas del pregón | J.C.

Rubio no se olvidó del **IV Centenario del voto a San Bonifacio celebrado en 2014**, explicando que “Petrer escribió una página de su historia el 16 de mayo de 2014 con la participación de las comparsas, las capitanías y las bandas de música dirigiéndose y coronando la ermita de San Bonifacio con el alardo. Cada capitán con su arcabuz inició el tiro, delante el centenario trenzado de su Rodela para rendir honores a nuestro patrón. En la bajada de San Bonifacio, le precedieron los diez estandartes del IV centenario, arropado por el Terròs, con sus chalecos de brocado y camisa blanca, vestimenta típica valenciana. La imagen portada por su Mayordomía y arropada por el Coro de la Unión de Festejos, con 76 voces que interpretaron el poema Estaremos a tu lado, de Enrique Amat, en un acto sublime”.

Por último, se realizó el tradicional **intercambio de banderas entre las abanderadas del 2019 y 2020 en el escenario del Teatro Cervantes**, lo que hizo que el público estallara en aplausos con las 20 abanderadas. Acto seguido todas ellas realizaron un desfile por el pasillo del patio de butacas dando por concluido el pregón de las Fiestas de Moros y Cristianos de Petrer 2022.



El pregonero, Martín Rubio, recibió un obsequio por parte del Ayuntamiento y de la Unión de Festejos | J.C.